

#BADEN-WÜRTTEMBERG 15. September 2022

Offenburger Senioren am Hambacher Schloss

Der letzte Busausflug in diesem Jahr ging zum Hambacher Schloss bei Neustadt in der Pfalz. An mehreren Stellen werden die Senioren möglichst heimatnah abgeholt.



Die Erste Station nach knapp 2 Stunden ist die Burgschänke Rittersberg unterhalb des Schlosses. Wir füllten das ganze Gasthaus. Nach guter Stärkung macht sich die Gruppe auf den Weg zum Schloss. Auch zwei Frauen mit Rollator schaffen den Aufstieg. Der Ausblick vom Schlosshof auf die Pfälzer Dörfer, Städte und die Reben ist grandios.

Im Schloss wird die Gruppe mit Audio Guides informiert. Das Hambacher Schloss ist nämlich nicht weniger als die Wiege der Demokratie in unserem Land. Nach dem Abstieg geht die Fahrt weiter über sehr schmale Straßen zum Weingut Ernst. Die ganze Konzentration des Busfahrers ist gefordert. Im Weingut, inmitten der Reben und den reifen Trauben, werden die Senioren bewirtet. Nicht nur in Baden, auch in der Pfalz wird sehr guter Wein gekeltert.

Walter Greiner, der EVG Geschäftsstellenleiter Karlsruhe, stattet den Senioren einen Besuch ab. Er wohnt ganz in der Nähe des Weingutes. Um 18:00 Uhr sammelt sich die Gruppe für die Rückfahrt. Georg Huber, Leiter der Senioren Offenburg, dankt dem Pfälzer Seniorenleiter Alois Friko für die Mithilfe bei der Auswahl der Gaststätten und die Wegweisung durch die engen Gassen mit einem Weinpräsent aus Baden.

Auf der Heimfahrt macht sich die Gruppe nochmal bewusst, wie wertvoll es ist, in einer Demokratie zu leben und wie wichtig es ist, die Freiheit zu verteidigen. Herzlichen Dank auch an Günter Pfullendörfer der die Hauptarbeit bei der Organisation übernommen hat.



[Alle Bilder anzeigen »](#)